

LES DRÔLES
DE COMPÈRES

**THÉÂTRE
D'IMPROVISATION**

DIMANCHE 16 JUIN 2024



Monsieur **Denis PETIT**, vice-président de l'équipe d'animation paroissiale de **Saint-François de Sales de Saint-Maur** a fait appel aux Drôles de Compères pour animer un spectacle d'improvisation le dimanche 16 juin 2024 à 14h dans l'église. La troupe, touchée et honorée par cette invitation, se réjouissait de pouvoir se produire pour les membres de la paroisse et les fidèles de l'église.

Après une courte répétition en matinée, les comédiens **Alexandre NEVOT**, **Grégory MÉRIUS**, **Kamel ABIDI**, **Issa SACKO** et **Shaheenaz PARSAD** ont été chaleureusement accueillis à la paroisse, idéalement située tout près du siège de notre association. À leur arrivée, l'accueil des paroissiens fut empli de gentillesse et d'enthousiasme, créant une atmosphère conviviale et bienveillante.

Les membres de l'église nous ont généreusement invités à partager un repas avec eux, une occasion précieuse de rencontrer les différents paroissiens et de nouer des liens dans un esprit de communion et de partage. Ce moment, empli d'échanges sincères et de belles rencontres, a laissé une empreinte durable sur la troupe et sur tous ceux présents.





Une fois rassasiés, nous nous sommes dirigés vers l'église pour installer la scène, créant un espace accueillant et intime, prêt à recevoir le public avec toute la chaleur qui animait déjà la troupe.

Nous avons débuté par plusieurs saynètes sur le thème du handicap, abordant avec sensibilité et authenticité le handicap sensoriel, moteur, mental et psychique. Chaque scène ouvrait une porte vers la compréhension et l'empathie, invitant le public à partager ces réalités souvent méconnues. Puis, en seconde partie, nous avons enchaîné avec un théâtre d'improvisation inspiré des idées données par le public : les comédiens ont évolué tour à tour dans un vaisseau spatial, une église, un magasin et bien d'autres lieux, chacun offrant de nouvelles possibilités à leur créativité débordante. Les rires et les regards émerveillés du public donnaient une magie unique à chaque improvisation.

Ce fut une journée d'une bienveillance rare, où chaque instant renforçait les liens entre la troupe et les spectateurs. Nous avons quitté l'église avec le cœur rempli de gratitude, portés par cette rencontre humaine et artistique inoubliable.

LES DRÔLES DE COMPÈRES

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES



LATROUPELDDC



LES DRÔLES DE COMPÈRES

WWW.LATROUPELDDC.COM

